
Ausschussmitglied Scholz: 
 
Gibt es Gründe für den Anstieg der  Obdachlosenzahlen in den städtischen Unterkünften? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Dies hat unterschiedliche Gründe, wie z.B.: Wohnungsverlust, Mietschulden, Räumungsklagen 
etc.. 
Eine Weitervermittlung aus dem Obdach in eine „normale“ Wohnung gestaltet sich oft als sehr 
schwierig. 
 


